Embajada de Cuba en Ucrania conmemora el día internacional de los trabajadores



embajada de Cuba en Ucrania

Kiev,1 mayo (RHC) El colectivo de la Embajada de Cuba en Ucrania, junto a los amigos de la Isla y directivos del Comité Empresarial Ucrania-Cuba conmemoraron el día internacional de los trabajadores cubanos.

Por segundo año consecutivo la pandemia no permitió que se realizara el tradicional desfile multitudinario en Cuba. Por lo que el espacio digital se convirtió en la Plaza.

La jornada de celebración comenzó el viernes 30 de abril con la celebración del Foro Internacional contra el bloqueo, convocado por la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) y el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP). Amigos de toda Ucrania se unieron al reclamo del levantamiento del bloqueo

estadounidense, y reiteraron su apoyo a la "Isla de la Libertad".

La sede diplomática cubana en Kiev se engalanó con la bandera de la estrella solitaria. Los diplomáticos cubanos y amigos ucranianos se unieron también a la iniciativa de una clave por Cuba.

Este 1ro de mayo de 2021, el pueblo cubano desfilará desde las casas, reafirmando su apoyo indiscutible a la revolución y con la esperanza del año próximo reunirse una vez más en la Plaza.(Fuente: Cubaminrex)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/255909-embajada-de-cuba-en-ucrania-conmemora-el-dia-internacional-de-los-trabajadores



Radio Habana Cuba